学校通信医生丘小だより

令和4年度 **第15号** R4.12.22 北九州市立医生丘小学校

校長大成清徳

☆「ちがい」を認め合う社会を目指して☆ 人権週間の取組

◎12月10日は「国際人権デー」。12月4日から10日までの「人権週間」を中心に、12月は「人権月間」となっています。本校では、12日(月)~16日(金)までを人権週間と位置付け、給食時間に本市が制作している人権啓発のためのラジオ放送『明日への伝言板』を放送しました。 放送した内容



〇命と感謝 若松区 小学5年生の作文

妹の誕生をきっかけに、命の大切さと生んでくれたことへの感謝の気持ちがわいてきた作者。誰の命もみんな大切だと心から思うようになりました。

O聞きたい 北九州市 中学2年生の詩

聴覚障害のある作者は、音や言葉を耳で「聞く」のではなく、相手の感じていることや伝えたいことを心を込めて全身で「聴く」のです。

- ○**オリンピックから見えた平和の形** 戸畑区 中学2年生の作文 作者は、東京オリンピックを機に、国を越えて、一人一人が同じ人間として お互いを尊重し、認め合うことが平和な世界への第一歩だと気付きます。
- **○自分らしく生きる** 直方市 中学3年生の作文

授業中、みんなと違う意見を言って笑われた作者は、担任の先生の一言で、「自分らしさを大切にしよう。」と自信を取り戻します。

◎取組の初日、給食時間に全校放送で人権週間の意義についてお話ししました。1948年に、国際連合で採択された「世界人権宣言」の中には、次のようなことが書かれています。

「わたしたちはみな、生まれながらにして自由です。ひとりひとりがかけがえのない人間であり、その値打ちも同じです。だからたがいによく考え、助けあわねばなりません。」

「わたしたちはみな、意見の違いや、生まれ、男、女、宗教、人種、ことば、皮膚の色の違いによって差別されるべきではありません。また、どんな国に生きていようと、その権利にかわりはありません。」

私たちは誰も差別を受けることなく、自由に、人間らしく生きていく権利~「人権」をもっています。人権週間は、 このことを確かめるために、定められました。

しかし、ロシアによるウクライナ侵攻のように、未だに世界の中では争いが絶えず、尊い命が失われています。 誰一人差別されない、平等な世界を作るために、私たちに何ができるのでしょうか。難しいことかもしれませんが、そのことを考える手がかりとして、和歌山県の高校生が書いた詩を紹介します。一人ひとりがお互いに「違っているからいいんだ」と個性を認め合うことが、すべての人が人として大切にされる社会をつくる第一歩です。自分と同じくらい、周りの人を大切に思えているか、自身を振り返るとともに、ご家族で話題にしてください。

もしも 世界中の人が 自分と全く同じ顔だったら、 全く同じ性格だったら、好きなものが同じだったら、 きっと 相手のことを 知りたいと思うことも 自分のことを 知ってほしいと思うことも なくなるだろう。 自分と違う顔の人がいて、自分と違う性格の人がいて、 自分と違う好きなものがある人がいる。 だからこそ、その人のことが知りたくなる。 だからこそ、自分のことも知ってほしい。 そんな 個性で満ちあふれる この世界が大好きだ。





◎11月24日(木)、本校体育館で、これまでコロナ禍のため実施 が難しかった『音楽鑑賞会』を開催しました。お迎えしたのは、声楽 家であり、音楽プロデューサーでもある村中亮彦さんをリーダーと

して、日本全国の学校に、音楽の楽しさを届ける活動している

'LARGO (ラルゴ) 'という音楽ユニットです。3学年ずつ、

前半後半に分かれて体育館で鑑賞しました。ソプラノの声楽家による歌唱では、ここ まで高い音が出せるのかと驚かされました。バイオリンの演奏では、CM やフィギュア スケート等でなじみのある選曲で、子どもたちも曲に合わせて手拍子をしていました。

「コロナ禍で、人との関わりが少なくなっている今だからこそ、音楽の力で、子ども

たちの心に元気と希望を届けたい。」と願う村中さんの熱い思いがいっぱい詰まった楽しいステージでした。



家族で過ごする休みの生活心得

◎冬休みの過ごし方について、生徒指導から『冬休み よい子のきまり』が配布され ます。特に気を付けてほしいことは、次の3点です。 SNSで犯罪などに 誹謗中傷・いじめ

- ■日没が早いので、暗くなる前に自分の家に帰ること
- ■お年玉のむだづかいやお金・大切な物の貸し借りはしないこと
- ■インターネット上に人を傷つける言葉を書き込まないこと

インターネットや SNS については、トラブルや事件が全国で発生しています。子ども たちが巻き込まれる事案も多く見られます。ご家庭でも、スマートフォン等の使い方について話し合い、約束を 決めておいてください。



冬休み中の学校閉庁日について

◎夏季休業中に加えて、冬季休業期間中にも、下記の日程で学校閉庁日が 設けられます。ご理解とご協力をよろしくお願いします。

☆冬季休業期間中の学校閉庁日:令和4年12月27日(火)28日(水)・令和5年1月4日(水) <閉庁日の対応>

学校において電話等によるお問い合わせの対応を行いません。上記期間中は下記の教育委員会担当課に お問い合わせをお願いします。

<閉庁日のお問い合わせ先>

児童に関すること

582-2369 生徒指導課 Ŧ

学校施設に関すること

施設課 582-2361 **7**

その他学校運営に関すること

教職員課 **3** 582-2372

新型コロナウイルス感染症に関すること

学校保健課 582-2381 Ħ

<u> × ≰ × ≰ × </u> ◆3学期の主な予定◆



冬休み中も、感染

症予防に努めて、

どうぞよい年を

お迎え下さい。

巻き込まれる

9日(月)成人の日

I O 日(火) 3 学期始業式

| 7日(火)避難訓練(地震)・代表委員会(4・5年)

Ⅰ8日(水)朝の読み聞かせ(対象学級未定)・昼の読み聞かせ(4-2)

24日(火) CRT検査(1~3年生) 25日(水)朝の読み聞かせ

26日(木)スクール救命士【6年】 3 1 日(火)クラブ活動

3日(金)中学校入学説明会【6年】 8日(水)朝の読み聞かせ(対象学級未定)

9日(木)授業参観 | 1日(土)建国記念日

| 5日(水) 新 | 年生入学説明会 22日(水)朝の読み聞かせ

23日(木)天皇誕生日

3日(金)6年を送る会 8日(水)朝の読み聞かせ

I 6 日 (木) 卒業証書授与式

21日(火)春分の日 24日(金)修了式・離任式































